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第７回大月市教育委員会定例会 会議録  

 

・ 開催日時    令和２年９月３０日(水曜日) 

        午後１時３０分から午後２時１０分 

 

・  開催場所    市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員    宇野誠教育長、中村順一郎教育長職務代理者、藤本政一委員 

野尻正人委員、庄司有紀委員、白須康子委員 
 

・ 出席職員    安藤教育次長兼学校教育課長、金畑社会教育課長 

          上條こどもの学び支援担当リーダー 

          杉本学校づくり担当リーダー 

          

・ 傍聴人     なし 

 

 

 〔会 議〕 

 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、令和２年度第６回定例会会議録を朗読し承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和２年８月２７日から令和２年９月３０日までの教育委員会活動が

報告された。 

 

４ 議事 

 

議案第１４号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕上條こどもの学び支援担当リーダー 

    

   【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１） 第２回管理主事地教委訪問について 

 （ 非公開 ） 
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〔説明〕宇野教育長 

  

【了知】 

 

（２）私の好きなところフォト展について 

〔説明〕安藤教育次長 

 今年度は第９回になります「私の好きなところフォト展」を開催します。ふるさと

教育推進の一環として、市内小中学生が地域を見つめ、地域を愛する心を持つ機会と

して実施しています。市内で子ども達が気に入った場所・もの等を撮影し、簡単な説

明を付けた形で、今年度は１０月８日（木）から１０月１１日（日）の間、市民会館

２階市民ギャラリーで展示いたします。２９４人の応募者から２７０点の応募作品が

出され、すべてを展示しておりますので、ぜひご覧いただきたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

 以上です。 

 

【了知】 

 

（３）市内１０地区運動会・体育祭の開催中止について 

〔説明〕金畑社会教育課長 

 例年、１０月第２週前後に各地区が実施していますが、令和２年度の市内１０地区

運動会・体育祭については、新型コロナウイルスの影響により、全ての地区で実施し

ないとの報告がありましたので、委員の皆様にお伝えします。 

例年、各地区体育会等から個別に委員に連絡がいっている部分もあるようですが、

ご承知おきをお願いします。 

 

【了知】 

    

 

（４）第５７回大月市駅伝競走大会の開催中止について 

〔説明〕金畑社会教育課長 

 資料とは別に、机上にこの件に係る通知（封筒）を置かせていただきましたが、 

第５７回大月市駅伝競走大会は中止とさせていただきます。 

令和３年１月１７日（日）に開催を予定しておりました、この駅伝競走大会ですが、

新型コロナウイルス感染がおさまらない現在の厳しい状況の中で、どのような形を取

るべきか関係団体と慎重に検討して参りました。選手・協力団体をはじめ関係者、支

援者、また、沿道応援など多数の皆様が大会に関わるため、感染防止の徹底から実施

は極めて困難な状況です。また、参加チームにおいても練習不足など万全な状況では

ない部分もあり、総合的に検討した結果、開催を中止させていただく判断を致しまし

た。 

なお、本日（３０日）、午後の記者発表によりまして公表させていただく部分であ
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りますことを申し添えます。 

以上です。 

 

   【了知】 

 

（５）その他 

 

・教員住宅について 

 中村教育長職務代理者 

  最近、浅利の教員住宅の見学者をよく見かけますが、教員住宅の活用について、何

か具体的な話が出ているようなら教えていただきたい。 

 

 安藤教育次長 

  市として積極的に働きかけているのは、グリーンワーケーション大月といい、首都

圏と大月の二拠点を行き来しながらの新しい生活様式を取り入れている方を都会か

ら呼び込めないかということで検討しています。 

   

 

・令和２年１０月２９日（木）午前１０時から第８回教育委員会を開催することを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 

  


